

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

CAMPAGNE ÉLECTORALE DES ÉLECTIONS 2023 : COULIBALY-KUIBIERT INTERPELLE CHAQUE ACTEUR SUR SES RESPONSABILITÉS

À l'ouverture de la campagne pour les municipales et régionales, le vendredi 25 août 2023, le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Coulibaly-Kuibiert Ibrahime, a fait une déclaration dans laquelle il a interpellé chaque acteur sur ses responsabilités. "Nous devons tous nous inscrire dans l'observance des règles et le recours aux voies légales tracées par le législateur, chaque fois que nous penserons que nos intérêts sont illégitimement ou irrégulièrement contrariés", s'est-il voulu formel.



soirinfo

MUNICIPALES ET RÉGIONALES DU 2 SEPTEMBRE : C'EST PARTI POUR UNE SEMAINE DE CAMPAGNE

C'est lancé! La campagne électorale pour les municipales et régionales du samedi 2 septembre 2023 a officiellement débuté, ce vendredi 25 août 2023, à minuit. Elle prendra fin le jeudi 31 août 2023 à 00 h 00. Pendant une semaine, les 30 419 candidats pour les municipales et 5247 candidats pour les régionales vont intensifier leurs activités de séduction de l'électorat. Déjà, nombreux étaient en campagne depuis plusieurs semaines, poussant la Commission électorale indépendante (CEI) à les menacer ouvertement. Avec l'ouverture officielle de la campagne, c'est clair qu'ils vont y aller à fond.

Economie ↻



lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

APRÈS LE 5E PONT DE COCODY / LA SECTION DE L'AUTOROUTE TIÉBISSOU - BOUAKÉ DE 84 KM INAUGURÉE : LE PRÉSIDENT OUATTARA OFFRE UN AUTRE MAJESTUEUX OUVRAGE ROUTIER

Après le pont de Cocody baptisé "Pont Ado", un pont routier à haubans, le Président Alassane Ouattara offre encore un autre majestueux ouvrage routier. Il s'agit de la section de l'autoroute Tiébissou - Bouaké de 84 km, inaugurée par le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné. Mettant ainsi, la ville de Bouaké, capitale du Gbêkê, en "orbite". Lancés, le jeudi 29 novembre 2018, par le Premier Ministre d'alors, Feu Amadou Gon Coulibaly, les travaux de construction de cette section autoroutière ont un caractère stratégique pour le développement économique du pays.



L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

INAUGURATION DE LA SECTION TIÉBISSOU-BOUAKÉ / TIEMOKO MEYLIET KONÉ : "C'EST UN AUTRE JALON DE NOTRE MARCHÉ RÉSOLUE VERS LA MODERNITÉ"

La transformation de la Côte d'Ivoire est en marche. Après le 5e pont, le 12 août dernier, le pays vient de se doter d'une autre importante infrastructure routière. Il s'agit de la section Tiébissou - Bouaké de

l'autoroute du Nord. Le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a en effet procédé, hier jeudi 24 août 2023, à l'inauguration de cet axe routier, lors d'une cérémonie. Cérémonie qui a enregistré la présence de nombreuses personnalités, dont le Premier Ministre, Patrick Achi. "Avec l'inauguration de cette autoroute, nous venons de poser ainsi un autre jalon de notre marche résolue vers la modernité", a fait savoir le Vice-président de la République.



AUTOROUTE SECTION TIÉBISSOU - BOUAKÉ : LES POPULATIONS DISENT MERCI À ADO

Bouaké poursuit sa métamorphose. On peut le dire sans se tromper que cette autoroute y contribue fortement. Et les populations de la capitale du Gbêkê en sont conscientes. Elles ont tenu à exprimer leur reconnaissance au Président de la République, Alassane Ouattara. Il n'y avait pas de voix plus autorisées que celles des élus, notamment le député Amadou Koné et Djibo Nicolas, premier magistrat de la commune de Bouaké, pour traduire leur gratitude. "Ce 24 août est une date mémorable pour les populations des régions du Bélier et du Gbêkê", s'est réjoui le ministre Amadou Koné, porte-parole des populations.



AMÉDÉ KOUAKOU (MINISTRE DE L'ÉQUIPEMENT ET DE L'ENTRETIEN ROUTIER) : AVEC CETTE AUTOROUTE, LE PATRIMOINE AUTOROUTIER DE LA CÔTE D'IVOIRE S'ÉTEND"

"Lancée, le 29 novembre 2018, par le Premier Ministre d'alors, Feu Amadou Gon Coulibaly, la réalisation des travaux de construction de la section autoroutière Tiébissou – Bouaké revêt un caractère stratégique pour le développement économique du pays. En effet, l'autoroute du Nord, qui part d'Abidjan jusqu'à Tiébissou sur un linéaire d'environ 266 km, sera désormais complétée par une nouvelle section de 96 Km. A travers cet acte symbolique que vous poserez dans quelques instants, c'est le patrimoine autoroutier qui s'étend" a déclaré le ministre Amédé Kouakou au cours de cette cérémonie d'inauguration.



GONTOUGO / LANCEMENT DU PROJET C2D : 178 BÉNÉFICIAIRES REÇOIVENT LEURS CHÈQUES DES MAINS D'ADJOUMANI

La place du centre culturel de Bondoukou a servi de cadre, hier jeudi 24 août 2023, à une cérémonie de lancement de projets du Contrat de désendettement et de développement (C2D). Et ce, en présence du ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, et du corps préfectoral. Sur les 820 jeunes bénéficiaires du Gontougo, selon le président du Conseil régional, Kossonou Ignace, 178 ont été financés. Aux bénéficiaires, le ministre Adjoumani a rappelé qu'ils ne peuvent plus fuir ou voyager avec les fonds qui leur sont alloués, mais qu'ils doivent rembourser pour donner la chance à ceux qui attendent encore.



PAIEMENT DIGITAUX DES FRAIS D'INSCRIPTION : LE TRÉSOR PUBLIC EXHORTE LES PARENTS D'ÉLÈVES À PRIVILÉGIER LES PLATEFORMES TRÉSOR-PAY TRÉSOR-MONEY / UNE CAMPAGNE DE SENSIBILISATION ANNONCÉE DU 28 AOÛT AU 24 SEPTEMBRE

Le directeur général adjoint du Trésor public, Ahoussi Arthur, a procédé au lancement de la campagne nationale de communication et de sensibilisation sur la plateforme Trésor-Pay Trésor-Money, ce jeudi 24 août 2023, au cours d'un point-presse organisé au 7e étage de l'immeuble Sogefiha, à Abidjan-Plateau. Par ailleurs, une campagne de sensibilisation et d'information sillonnera, à compter du lundi 28 août jusqu'au 24 septembre 2023, le district autonome d'Abidjan et les villes de l'intérieur du pays, pour informer et sensibiliser davantage les clients.

Société ↻



LUTTE CONTRE LE TRAVAIL DES ENFANTS DANS LA CACAOCULTURE : LE CNS REMET DES MOTOS AUX AGENTS VÉRIFICATEURS

Des agents vérificateurs de travail des enfants dans les plantations de cacao seront bientôt sur le terrain. Ils ont pour mission d'identifier les situations de risque de travail des enfants, de prévenir et d'endiguer le phénomène. Pour mener à bien leur mission dans la communauté productrice de cacao, ces agents vérificateurs ont reçu, hier jeudi 24 août 2023, des motos et des kits de sensibilisation du Comité national de surveillance des actions pour la lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (CNS). La cérémonie a eu pour cadre le cabinet de la Première Dame Dominique Ouattara, présidente du CNS.



FORMATION PROFESSIONNELLE ET TECHNIQUE / 1ER FORUM INTERNATIONAL DE LA COOPÉRATION SINO-IVOIRIENNE : UNE CONVENTION SIGNÉE; FORMATIONS ET DOUBLE DIPLOMATION EN VUE POUR LES IVOIRIENS

Le premier Forum international de la coopération sino-ivoirienne en matière de formation professionnelle et technique s'est déroulé, le jeudi 24 août 2023, à la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI), à Abidjan-Plateau. A cette occasion, Zong Wa, représentant l'Association chinoise de l'Éducation pour les échanges internationaux, et Pr Sangaré Moustapha, directeur de cabinet du ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, ont signé une lettre d'intention pour le compte des deux (2) structures. Il faut par ailleurs noter que 24 étudiants sont en Chine, cette année, pour la double diplomation dans un institut polytechnique.



VU SUR LE NET

Economie ↻



OUANGOLODOUGOU : LES POSTES DE CONTRÔLE JUXTAPOSÉS DE LALERABA ACHEVÉS ET ÉQUIPÉS

Le commissaire de l'UEMOA en charge de l'Aménagement du territoire communautaire et des Transports y a effectué une visite le mardi 22 août 2023. Les postes de contrôle juxtaposés (PCJ) de Laleraba (frontière Côte d'Ivoire - Burkina Faso), dont les travaux de construction ont été lancés en novembre 2016, sont désormais achevés et même équipés. Ils n'attendent que l'ouverture officielle par les autorités en vue de la mise en exploitation par les deux pays concernés. Ce projet impulsé par l'UEMOA dans le cadre de la mise en œuvre du programme régional de facilitation des transports et du transit routiers inter-États au sein de l'Afrique de l'Ouest va regrouper sur un même site les administrations de contrôle frontalier de la Côte d'Ivoire et du Burkina Faso.

Société ↻



CÔTE D'IVOIRE : L'ASSOCIATION AL GHADIR APORTE DES NON-VIVRES DE PLUS DE 7 MILLIONS AU MINISTÈRE DE LA SOLIDARITÉ

La directrice de cabinet, Mme Paule Marlène Dogbo, a réceptionné au nom de la ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Mme Belmonde Dogo, des dons en non-vivres d'une valeur de plus de 7 millions de FCFA de la part de l'Association Al Ghadir, dirigée par son président, Dr Ali Bdeir. Ces dons visent à venir en aide aux familles en situation de vulnérabilité. Ils ont été réceptionnés, le mercredi 23 août 2023, au sein dudit Ministère.



SERVICE CIVIQUE / PROJET "GIRL POWER" : 100 JEUNES FILLES EN SITUATION DE VULNÉRABILITÉ DES RÉGIONS DU GBOKLÈ, DE LA NAWA ET DE SAN PEDRO FORMÉES À GUEDIKPO

Dans le cadre du projet "Girl power", 100 jeunes filles, âgées de 16 à 25 ans, en situation de vulnérabilité, provenant des régions du Gboklè, de la Nawa et de San Pedro, ont vu leurs capacités être renforcées, pendant trois mois, en mode internat, au centre de service civique du village de Guedikpo sis à Sago (Sassandra). La cérémonie de fin de formation de ces stagiaires volontaires, présidée par le ministre-gouverneur du district autonome du Bas-Sassandra, Philippe Légré, s'est tenue, le samedi 19 août 2023, au sein dudit centre. (Source CICG)

Sport ↗



CHAMPIONNAT DU MONDE D'ATHLÉTISME BUDAPEST 2023 : LA SPRINTÉUSE IVOIRIENNE MARIE JOSÉE TA LOU SE QUALIFIE POUR LA FINALE DU 200 M DAMES

La sprinteuse ivoirienne, Marie Josée Ta Lou, avec un chrono de 22,26s s'est qualifiée pour la finale du 200 M dames, ce jeudi 24 août 2023, au cours du championnat du monde d'athlétisme à Budapest en Hongrie. Ses compatriotes Maboundou Koné avec 22.73s de chrono et Jessika Gbai avec 22,88s de chrono qui ont terminé à la 6e place sont donc éliminées pour la suite du 200m dames. La finale se tiendra demain, vendredi 25 août à 19h40 GMT, à Budapest, en Hongrie. 33

» AGENCE DE PRESSE

Culture ↗



LE GOUVERNEMENT APORTE SON SOUTIEN AUX VICTIMES DES INONDATIONS DE GRAND-BASSAM

Le Gouvernement a apporté son soutien aux victimes des inondations de Grand-Bassam par le biais du Ministère de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, en leur faisant don, mercredi 23 août 2023, de vivres et non vivres. Ces dons sont composés de 1 250 sacs de riz de 5kg, de 240 bouteilles d'huile végétale, de mille sachets de tomate, de 800 morceaux de savon, de 25 matelas de deux places. Ils ont été remis par le conseiller technique de la ministre, Mintehanka Kouléon. Pour la ministre, il s'agit de soulager un tant soit peu les victimes des inondations à Grand-Bassam.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101
Allô Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

 CICG

Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



101
Allô Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale